

HDH

Politische Kommunikation auf Twitter

Donnerstag, 15.03.2018

Der Hauptverband der Deutschen Holzindustrie (HDH) weitet sein Engagement als politische Interessenvertretung aus: Ab sofort kommuniziert die Dachorganisation der Branchen, in denen Holz industriell verarbeitet wird, auch über Twitter. „Aktuellen Anlässen und Entwicklungen sowie den grundsätzlichen politischen Positionen des HDH wird auf Twitter eine Plattform geboten, die perfekt in die heutige Zeit passt und auf der wir unmittelbar mit Politikern und der Gesellschaft kommunizieren können“, lautet der Anspruch des HDH.

Über die Geschäftsstelle in Bad Honnef hinaus betreibt die Verbändegemeinschaft des HDH seit dem 1. Juli 2016 ein Hauptstadtbüro in Berlin. Fortan wird der HDH auch via Twitter über die Aktivitäten und Ergebnisse der Arbeit am Regierungssitz informieren.

Zum Twitter-Kanal geht es hier: <https://twitter.com/holzindustrie> (@holzindustrie)

Politische Kommunikation auf Twitter